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招商公路投资者关系活动记录表

编号：2023-05

投资者关系

活动类别

□特定对象调研 □分析师会议 □新闻发布会

□媒体采访 ☑业绩说明会 □路演活动

□现场参观 □其他

参与单位名称

及人员姓名

线上参与公司 2023 年第三季度业绩说明会的投资者

时间

2023 年 11 月 07 日

15:30-16:30

地点

价值在线

（https://www.ir-online.cn/）

上市公司接待

人员姓名

白景涛（董事长）、杨旭东（总经理）、李晓艳（财务总监）、孟 杰

（董事会秘书）及公司相关业务部门负责人

投资者关系

活动主要

内容介绍

问：贵司未来 3 年的分红方案是怎么样？未来 3 年的资本开支情

况。

答:您好，感谢您对公司的关注与支持。公司于今年年初推出了《招

商局公路网络科技控股股份有限公司 2022 年—2024 年股东回报规

划》。下一步，公司将继续促进企业高质量可持续发展。

问：公司拥有良好的现金流，除了回馈股东，还有什么投资计划

吗？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持。近年来，公司收购了重庆

沪渝、渝黔高速、招商中铁资产包、鄂东大桥、亳阜高速等优质路产

项目，并保持了经营业绩的增长。未来，公司将继续综合考虑回馈股

东和长期发展的平衡，寻求优质投资项目，争取为投资者创造更好的

投资价值。

问：请领导介绍下智能交通板块的业务以及未来的发展计划？



答:智能交通板块将紧紧围绕平台资产，以智慧运营为主题，以提

升主业、打造产业为主线，以创新投资和创新研发为手段，走出一条

数字科技深度赋能基础设施的专业化发展道路，力争将公司打造成基

础设施智慧运营整体解决方案和关键核心技术的供应商。

问：目前管理的收费公路项目有多少条？今年有新增的吗？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持！目前管理的收费公路项目

共计 26 条，分布于 15 个省、自治区和直辖市。

问：请问招商公路进行京津唐扩建，投资回报期大概是多少年？

答:您好！感谢您对公司的关注与支持！京津塘高速改扩建项目的

实施，除满足天津枢纽港建设需求外，同时能够有效缓解出京压力，

扩容京津重要交通通道，是招商公路践行国家战略，支持京津冀协同

发展的具体行动。

问：董事长你好，贵公司年年高分红，但是股价一直处于破净状

态，公司是否考验回购注销，这样比高分红更能体现公司价值！

答:您好！感谢您对公司的关注与支持！特别感谢您对公司高额现

金分红的认可。今年以来，公司通过长期、稳定的回馈股东，获得了

广大投资者的认可，股票市值表现良好，涨幅排名行业前列，大幅跑

赢同期指数。

问：董事长你好：贵公司是中国少有的高分红绩优公司，可是公

司年年处在净资产边缘，请问公司是否考虑过通过回购注销的方式来

维护投资者权益！

答:您好！感谢您对公司的关注与支持！特别感谢您对公司高额现

金分红的认可。今年以来，公司通过长期、稳定的回馈股东，获得了

广大投资者的认可，股票市值表现良好，涨幅排名行业前列，大幅跑

赢同期指数。

问：目前智慧收费站有哪些地方应用了？相比传统有什么优势？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持！目前国内高速公路收费站

基本均具有相关智慧科技应用。招商公路智慧收费站整合方案主要为

智慧收费站全栈式解决方案即“招商 E站” 从易建、易管、益车、益



路的建设理念出发，以物联网为抓手、云计算为底座、人工智能为手

段，围绕收费站安全、收费、通行、管控、站务等业务场景，通过智

慧化系统和设施的应用与协同，打造出一套站级综合 “智慧体”,全

面实现收费站的车辆行驶安全、收费作业少人、特情处理便捷、站场

建设实效、设备养护智能、站务管理智能。整套方案具备设备集约，

通行效率提升，成本降低，故障处理效率及广场拥堵时长减少等优势。

问：根据行业数据显示，目前已完成国高网建设任务的 75%，未来

国家在高速公路建设的步伐大概率会放缓，贵司是否会考虑打造第二

生长曲线？公司在战略规划方面是如何考虑的？

答:您好！感谢您对公司的关注与支持！招商公路坚持服务国家战

略和行业发展需求，立足“ 中国领先的公路及相关基础设施投资运营

企业 ”的战略目标，紧紧围绕打造基础设施投资管理平台的发展方向，

立足高速公路主业，做好做优存量资产、做大做强增量资产，抓经营、

挖潜力，向增强内生动能聚焦发力；推动经营模式转型、拓宽经营领

域，围绕绿色化、智慧化，实现公司高质量可持续发展。

问：现在的股价格是否低估？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持! 上市公司的股价受到宏观

经济、市场环境等诸多因素影响，具有不确定性。公司将立足高速公

路主业，做好做优存量资产、做大做强增量资产，通过高质量可持续

发展提升公司长期投资价值。

问：公司疫情期间免费的国家补贴收到了吗？

答:您好！感谢您对公司的关注与支持！根据交通运输部免收通行

费政策解读：在新冠肺炎疫情防控期间免收全国收费公路车辆通行费，

是为了公共利益作出的重大决定，未来将根据相关法律法规另行研究

出台相关配套保障政策，统筹维护收费公路使用者、债权人、投资者

和经营者的合法权益。目前，部分省份已出台延长收费年限等措施。

问：前两年免费的补贴是不是已经收到？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持！根据交通运输部免收通行

费政策解读：在新冠肺炎疫情防控期间免收全国收费公路车辆通行费，



是为了公共利益作出的重大决定，未来将根据相关法律法规规定另行

研究出台相关配套保障政策，统筹维护收费公路使用者、债权人、投

资者和经营者的合法权益。目前，部分省份已出台延长收费年限等措

施。

问：2023 年三季度相较于宁沪高速山东高速等其它的增长速度偏

低的原因是什么？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持！公司 2023 年三季度归属

于上市公司股东的净利润增速比上年同期增加 20.17% ，在行业中处于

前列。

问：公司有没有回购计划？

答:您好，感谢您对公司的关注与支持！公司目前暂无回购计划

附件清单

（如有）

日期 2023 年 11 月 7 日


